

La Havane accueille une conférence internationale sur la protection de l'enfance.



La Havane accueille une conférence internationale sur la protection de l'enfance

La Havane, 25 mai, (RHC).- La Havane accueille une conférence internationale sur la protection de l'enfance. Des experts d'une douzaine de pays débattent jusqu'à demain des graves problèmes qui menacent les enfants et les adolescents dans le monde.

«Nos enfants sont aujourd'hui plus menacés que jamais auparavant. A leurs ennemis connus d'antan comme la pauvreté, l'insalubrité et les maladies sont venus s'ajouter d'autres de plus grand impact. Le nombre d'enfants et d'adolescents victimes du terrorisme et de l'escalade croissante de conflits militaires est chaque fois plus alarmant de même que le nombre d'enfants et d'adolescents déplacés par la guerre de leurs pays d'origine.» a souligné Rosa Charro, vice-ministre cubaine de la Justice à l'inauguration de la rencontre.

Dans son discours, la vice-ministre cubaine de la Justice a appelé la communauté internationale à nouer de nouvelles alliances et à renforcer celles qui existent à l'heure actuelle entre des institutions, des organisations, des agences et des pays afin de travailler systématiquement dans la préparation et la participation non seulement des adultes mais encore des enfants et des jeunes à la promotion d'une culture

de la reconnaissance, du respect et de la garantie de leurs droits.

Rosa Charro s'est d'autre part référée au cadre juridique qui soutient la protection des enfants à Cuba, un cadre qui rassemble le code civil, le code pénal, la loi du registre civil.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130767-la-havane-accueille-une-conference-internationale-sur-la-protection-de-lenfance>



Radio Habana Cuba